

Militancia no es solamente luchar en las filas del Movimiento, sino también en estos tiempos enfermos de doctrinas extrañas, luchar con quienes nos rodean y con nosotros mismos.

—ooOoo—

Los "nacionalistas" flotan como paja en la superficie, para hallar un Militante hay que ahondar.

—ooOoo—

Para una firme voluntad militante no existen obstáculos insalvables.

—ooOoo—

El testimonio que prodiguemos con nuestra Militancia, pronto se traducirá en hechos a nuestro alrededor y en la satisfacción del deber cumplido.

—ooOoo—

No se debe publicar con facilidad lo que no se ha meditado, ni se ejecuta lo que no se ha planeado. Se debe evitar —en lo posible— la improvisación.

—ooOoo—

En nuestra lucha, para activar, "la ayuda de la Providencia" solo la aguardan los inoperantes.

—ooOoo—

El Militante no se rinde ni en la derrota.

—ooOoo—

La voluntad se siente sola, desorientada y débil; cuando por ella no circula la energía del activismo; que todo lo puede y lo hace más alegre.

—ooOoo—

Es vital eliminar de nuestras filas a los incostantes, pues con ellos jamás alcanzaremos la correcta marcha del Movimiento.

—ooOoo—

En la acción, el valor asegura la mitad de la victoria, la otra mitad reside en la prudencia.

—ooOoo—

El Militante es dueño de las palabras que calla y esclavo de las que pronuncia.

—ooOoo—

Luchar por los valores eternos y no por los superfluos, estos últimos son caros aunque nos cuesten el mínimo esfuerzo.

—ooOoo—

A la concepción de la "vida del placer, imponemos la concepción militante de la "VIDA DEL DEBER" REVOLUCIONARIO".

—ooOoo—

La duda, es el primer paso hacia la defección.

—ooOoo—

Los tiempos de auge "reunen", lo de persecución y lucha UNEN.

—ooOoo—

Para que el Movimiento marche como quisiéramos, es preciso militar como debiéramos.

—ooOoo—

Para el auténtico militante no existe peor Camarada que el "combatiente de café"

—ooOoo—

Jefatura del Comando Capital Federal y
Gran Buenos Aires de la G.R.N.

CAMARADA NACIONALISTA:

AFILIESE A LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA.

INTEGRE LA VANGUARDIA MILITANTE DEL NACIONALISMO.

ESCRIBA DATOS A NUESTRA DIRECCION POSTAL: CASILLA DE CORREO 3316 -
CORREO CENTRAL

CONTRARREFORMA CATOLICA EN EL SIGLO XX.

La "nueva época" de la historia de la Iglesia de que ha hablado recientemente el papa Pablo VI se ha colocado deliberadamente bajo el signo del pluralismo y la tolerancia: esta tolerancia de diversidad de opiniones justifica y autoriza por sí sola la existencia de nuestra publicación. Además todo el mundo está de acuerdo en admitir que vivimos actualmente una época de confusión y de desorientación religiosa, y que es necesario buscar un camino para salir de situación tan perjudicial para nuestra fé. La "CONTRARREFORMA CATOLICA" pretende dar una interpretación a esta confusión y a esta desorientación a la luz de la doctrina tradicional de la Iglesia; pretende también descubrir y señalar el origen profundo de esta descomposición de la Iglesia y al mismo tiempo sugerir el camino que pueda conducir a la restauración de cuanto ha sido destruido por las desgraciadas reformas postconciliares.

Para llevar a cabo este programa creemos que la franqueza y la claridad son las cualidades más eficaces, y por eso mismo utilizamos a veces expresiones y hacemos declaraciones en un tono afirmativo, firme y enérgico que pueden chocar a ciertos espíritus timoratos. Hay que tener en cuenta, sin embargo, que esta firmeza y esta energía no las ponemos al servicio de opiniones personales sino de la doctrina que ha enseñado siempre la Iglesia y que ciertos teólogos modernos, por no decir modernistas, quieren adulterar con el pretexto de adaptación al mundo, conteniendo muchas veces con la complicidad o la tolerancia de una débil o doctrinariamente corrompida.

La edición española de la "CONTRARREFORMA CATOLICA" reproducirá los textos publicados en la edición original francesa pero en algunos casos estos serán adaptados a la sensibilidad y las circunstancias propias de los países hispánicos prescindiendo de cuestiones que tengan sólo interés local. Se añadirán, en cambio, noticias y textos que, sin estar en la edición francesa, puedan ser de interés para España e Hispanoamérica.

Esta publicación será mensual, y su importe anual el siguiente:

Suscripción ordinaria: 8 dólares.

Suscripción de ayuda: 10 dólares.

Toda la correspondencia y el importe de las suscripciones deberá ser enviado exclusivamente a la dirección siguiente:

APARTADO 19.305

MADRID

GUERRILLAS NACIONALISTAS EN CUBA

Según la información proporcionada por el diario "JUVENTUD", órgano oficial del MOVIMIENTO ESTUDIANTIL PATRIOTICO de la República Oriental del URUGUAY.

"Soldados Nacionalistas con el brazalete de los tres machetes y la llave, están peleando en el macizo de Escambray, y otros comandos del MOVIMIENTO NACIONALISTA CRISTIANO, se encuentra en los llanos del norte de la Provincia de las Villas.

Estos comandos nacionalistas cristianos están armados con metralletas de fabricación europea para derrotar a las fuerzas de opresión comunistas. Diversas guerrillas han realizado: en días pasados quemaron un omnibus en la carretera de Marúcaragua y el pasado 25 de julio se produjo un nuevo atentado contra la vida de Fidel Castro.

GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA FORJANDO UNA NUEVA GENERACION MILITANTE y REVOLUCIONARIA POR

PATRIA + PAN + JUSTICIA

AFILIESE ! DATOS A CASILLA DE CORREO 3316 -CORREO CENTRAL BS. AS.

DEMOSTRACION

de que la acusación judaica de haber sido gasificados por HITLER

6.000.000 de judios

ES UNA GRAN MENTIRA.

Desde 1945 se ha excitado continuamente al mundo no-judio, por la Prensa universal, uno y otro día, divulgando que durante la segunda guerra mundial fueron gasificados, bajo el regimen hitleriano, 6.000.000 de judios "muertos", se han erigido, incluso, mausoleos. Claro está, el judaismo en esta necesita agitar el mito del "genocidio" para mantener idiotizada a la opinión pública con una falsa imagen de victimas cuando ellos son los victimarios de los Pueblos.

Concurramos al planteo matemático del problema en cuestión; en 1938 se ha comprobado que había en el mundo 15.698.259 judios, según el Anuario Mundial de 1947, cifra facilitada por la Comisión Juda-Americana y la Oficina de estadística de las sinagogas de América. Una vez terminada la guerra, ya en 1948 existían en el mundo 18.700.000 judios, según un artículo aparecido en el "New York Times" del 22 de febrero de 1948 suscripto por Mr. Lanson W. Baldwin. Cabe destacar que el propietario de dicho periódico es judío. Tomando por cierta esta evaluación resultaría que en los diez años que mediaron de 1938 a 1948 período que incluye los años de guerra de 1939 a 1945, la población judía del mundo habría aumentado en más de 3.000.000. Si por un momento creyéramos que Hitler hizo matar a 6.000.000 de judios nos encontraríamos con que el incremento de la cifra demográfica es realmente de 9.000.000. Es decir un aumento de 3.000.000 más otros 6.000.000 de nacimientos para suplir los pretendidos 6.000.000 gasificados.

Teniendo en cuenta que actualmente existen en el mundo tan solo 18.000.000 de judios, supone ello un aumento de 9.000.000 de judios durante los 10 años que van desde el 38 al 48, o sea un incremento en sólo diez años del 50%, cosa imposible incluso para una raza desenfrenada sexualmente como la judía.

Aún cuando todo judío, físicamente apto, se hubiese dedicado exclusivamente, día tras día, durante las 24 horas del día, en los años que van desde 1938 a 1948, a la procreación, con cada una de las mujeres de su raza en plena pubertad, el que pudiesen haber llegado a engendrar en sólo 10 años, 9.000.000 de judios, estaría absolutamente en pugna con las leyes de la ciencia eugenética.

En otros términos: TODA ESA HISTORIA DE LOS 6.000.000 DE JUDIOS EXTERMINADOS ES PURA FARSA.

Patria Si !!
Judios NO !!

Guardia Restauradora Nacionalista

"QUE TODOS NUESTROS COMANDOS RECOJAN ESTA NUEVA
CONSIGNA, QUE ES UN GRITO DE SOBERANIA, CLARO Y
TERMINANTE DE QUIENES MILITAMOS AL SERVICIO DE
LA REVOLUCION NACIONALISTA."

JEFATURA DEL COMANDO CAPITAL
FEDERAL Y GRAN IS. AS. DE LA
G.R.N. (50-3-1970)

DESINFORMACION

"REPETID UNA MENTIRA CIEN VECES Y PARECERA VERDAD" dice al mundo la propaganda de hoy, el publicista. Y, así con ese criterio, la multitud es cada con el veneno que se destila cuidadosamente, gota a gota, a través de la radio, la televisión, la radio, los periódicos, etc., sin que esta note como la distraen, mintiéndole, ocultando o distorsionando las noticias según convenga a los efectos que se deseen lograr en ella. En el caso concreto de nuestro país uno de los males que impiden el triunfo de las fuerzas nacionalistas y que es manejado con suma habilidad, es la DESINFORMACION.

Muchas veces escuchamos las quejas de aquellos que ven las fuerzas nacionalistas dispersas, que se angustian y que pretenden unir las. Muchas veces nos hemos preguntado nosotros por qué esa unión no es posible en la práctica. La respuesta que con facilidad surge en nuestra mente, amiga de simplificar los problemas, es achacarle todo al "EGOISMO DE GRUPO" y decimos que no se podrá superar eso hasta un advenimiento casi milagroso de una persona que llamamos "EL CAUDILLO". Y el Caudillo no aparece y el tiempo pasa y nuestros enemigos ganan terreno. Nosotros mientras tanto seguimos soñando sin soluciones concretas.

En GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA gracias a nuestro constante trabajo de propaganda interior, estamos forjando un pensamiento uniforme y se conoce con la relatividad de nuestros medios las actividades que realizan los distintos comandos.

Pero en las relaciones con otros grupos, el desconocimiento de los mismos, de las personas que lo dirigen, de sus ideas y de sus acciones, y lo que es más grave, el conocimiento distorsionado, por personas interesadas en que nosotros tengamos una falsa imagen de ellos, o ellos de nosotros, impiden muy a menudo acercamientos que podrían ser fructíferos. El enemigo sabe que si logramos ponernos de acuerdo, no en todo, ESO ES UTOPICO, sino en una sola TAREA COMUN y todos luego cumplieramos con lealtad el compromiso contraído, nuestras fuerzas se multiplicarían y se irían cohesionando de tal forma que los efectos exitosos se vislumbrarían al poco tiempo.

Es fundamental entonces, para lograr un avance en nuestra lucha, que comprendamos el valor del contacto entre los distintos sectores auténticamente nacionalistas y sobre todo el de confirmar toda aquella información que tienda a fraccionarnos.

CAMARADA JORGE DALY -- Ex- JEFE DEL TERCIO VUELTA DE OBLIGADO de la
GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA;

Muerto el 21 de Noviembre de 1969.

UN PUÑADO DE BRAZOS EN ALTO, AQUI EN TU ARGENTINA; TE SALUDAN DESDE
UNA TRINCHERA.

Nos molestó, porque recibir la noticia así, por casualidad, es amargo. Para los que en 1970 llevamos al frente las banderas de la G.R.N. la Camaradería no es una palabra más. Aún más allá de nuestras filas.

Recibimos, por intermedio de los Camaradas que integran CRUZADA PATRIOTICA REVOLUCIONARIA en la República Oriental del Uruguay; el periódico "ACCION" vocero oficial del MOVIMIENTO NACIONALISTA CRISTIANO, formado por exilados cubanos residentes en Miami, E.E.U.U. Y en una de sus secciones ("Barricada") hallamos la evocación de la memoria del extinto Camarada JORGE DALY, incluso haciendo referencia a su militancia en las filas de la G.R.N. Allí nos enteramos de la triste suerte corrida al ver truncada su vida en un accidente de aviación. (Hacia poco se había graduado de piloto). Asimismo supimos de su actividad en la organización "JOVEN AMERICA".

Lamentamos hayan transcurrido casi tres meses sin que aquí, los que fueron sus Camaradas no tuvieran noticias del hecho. Pero esto no es culpa de nosotros.

SIGUE.//

die en particular, y si de todos en general. Porque es una vergüenza que no se mantenga contacto entre las organizaciones nacionalistas de América (por no decir del mundo).

La Jefatura del Comando Buenos Aires de la GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA ya ha dispuesto la investigación y contacto de las diversas agrupaciones nacionalistas que se encuentren en actividad, pertenecientes a nuestro continente. Como primer paso hasta lograr la comunicación con TODAS las organizaciones de distintos puntos del orbe. Para que nunca vuelva a ocurrir lo que aconteció en torno al Camarada JORGE DALY, para que sepamos quienes bajo distintas banderas luchan por una misma FE. Para ello nos comprometemos ante el Nacionalismo Argentino a llevar nuestra voz a todas las organizaciones extranjeras nacionalistas en nuestro conocimiento; y a la vez poner nuestras publicaciones al servicio de ellas para recoger y reproducir sus inquietudes e ideas.

Camarada Nacionalista:

Si en su poder obran direcciones o datos de Movimientos Nacionalistas extranjeros, mucho agradeceremos nos los haga llegar a nuestra dirección postal:

CASILLA DE CORREO 3316 - CORREO CENTRAL - BS. AS.

¿"QUE PASO CON "JAUJA"?

Con sorpresa nos enteramos de que la célebre publicación del R.P. Leonardo Castellani, no ha de salir más. Las razones al margen.

Lo que nos importa es el hecho en sí. El hecho del vacío que provoca su retiro de circulación, vacío muy difícil de llenar, ya que la pluma del Reverendo Padre Castellani es única en su estilo.

"JAUJA" había llegado a numerosos sectores del quehacer nacional y en todos ellos se la seguía número a número con el mayor interés. A la vanguardia de las publicaciones estrictamente nacionales, en presentación y contenido, daba una presencia originalísima del sentir Nacionalista.

Desde este sencillo boletín de trinchera, queremos hacer llegar al R.P. Leonardo Castellani nuestro sincero agradecimiento por el TESTIMONIO de "JAUJA", porque a ella consultamos más de una vez y en ella hallamos el vocero de su militancia en la Sagrada Causa de Dios y la Patria.

LEA y DIFUNDA: "A DEGUEYO !!"

VOGERO OFICIAL DEL COMANDO GRAL. JUAN JOSE VALLE
de la
GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA.

RELIGION

ALGO PARA RECORDAR

"No sin gran dolor sabemos que algunos tienen la temeraria osadía de introducir intencionalmente nuevas costumbres litúrgicas... de gravísima importancia, como emplear la lengua vulgar en las celebraciones del Sacrificio Eucarístico".

S.S. PIO XII (20-XI-1947)

"El empleo de la lengua latina... es un claro y noble signo de unidad y un eficiente antídoto contra toda la corrupción de la doctrina".

S.S. PIO XII

"En cualquier seglar, imbuido si, de la literatura clásica, el desconocimiento de la lengua latina que realmente podemos llamar católica, puede considerarse como signo de desamor a la Iglesia".

S.S. PIO XI (1-8-1922)

"La lengua latina, indisolublemente ligada como se halla a las sagradas melodías de la Iglesia Romana, viene a ser un signo manifiesto y espléndido de unidad".

S.S. Juan XXIII (8-12-1961).

noticia esto es sionismo

Pág. 10

MUNDO ISRAELITA

Buenos Aires

INAUGURASE HOY EL PRIMER ENCUENTRO SUDAMERICANO DE NUEVAS GENERACIONES

COMO se informamos en nuestra edición anterior, este noche, a las 20.30, se celebrará el acto de apertura de la Comunidad Pastora Pasteur 633. Primer Encuentro Sudamericano para las Nuevas Generaciones Sionistas, que tendrá como el auspicio del departamento de cultura sionista de la Unión con Sede en Montevideo.

DAIA: TRATO EL HOMENAJE A LA GESTA DEL GHETTO DE VARSOVIA

PRIMER ENCUENTRO SUDAMERICANO PARA LAS NUEVAS GENERACIONES SIONISTAS

Buenos Aires 11-12-13 Abril

GRAN ACTO DE APERTURA

SABADO 11 a las 21 Hs. en A.M.I.A. Pasteur 633

Con la participación de:

ABRAHAM SHENKER

Miembro del Ejecutivo Mundial de la Agencia Juía

Por una ofensiva sionista

A millencia y la persecución por el movimiento de liberación nacional judío — el sionismo — está en las raíces y en la trayectoria de Nueva Sion. Siempre fuere selada por un sionismo realizador, efectivo, que encarece los proyectos de la Shveta y en cada judío — especialmente a jóvenes — a través de la educación, que fuera, en estos días, un movimiento imparable y en constante realización y verificación de sí mismo. No siempre fue así.

**PATRIA SI
JUDIOS NO
GUARDIA
RESTAURADORA
NACIONALISTA**

